

4.5.2010 - Bistum Würzburg (Video)

## Bundesversammlung "Wir sind Kirche"

Eigentlich wollte sich die Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche" bei ihrer Bundesversammlung in Würzburg auf den Ökumenischen Kirchentag im Mai vorbereiten. Doch die in der jüngsten Vergangenheit publik gewordenen Missbrauchsfälle waren nun auch Thema bei der Reformbewegung und zentraler Programmpunkt der Vollversammlung.

Kamera/Schnitt: Barbara Fortuna

Redaktion: Andreas Wallbillich

[https://www.youtube.com/watch?v=UgD-q\\_eUDr0](https://www.youtube.com/watch?v=UgD-q_eUDr0)

Zuletzt geändert am 07.12.2020